

Anfrage Nr. 0035/2008/FZ  
**Anfrage von Frau Stadträtin Dr. Lorenz**  
**Anfragedatum: 23.07.2008**

Stichwort:  
**Gestaltung Neckarufer in**  
**Wieblingen**

**Beschlusslauf**

Letzte Aktualisierung: 30. September 2008

Im Gemeinderat am 23.07.2008 zu Protokoll genommene Frage:

Stadträtin Dr. Lorenz:

[...] Wir wollen ja auch den Neckar sichtbar und zugänglich machen. In Wieblingen am Steilufer könnte man wunderbar diese Insel mit ihrer Vogelwelt beobachten, aber es ist alles total zugewachsen. Da müsste man sich vielleicht einmal dazu entschließen, grundsätzlich ein oder zwei Stellen ein bisschen großflächiger zu roden. Das geht jetzt natürlich nicht, aber grundsätzlich würde ich das begrüßen.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Das ist mit dem Stadtteilverein abgestimmt. Der Wunsch wird häufiger geäußert. Wir haben es etwas ausgedünnt und werden es im nächsten Jahr auch noch machen. Wir können es aber nur maßvoll machen, weil es sich natürlich um einen schutzwürdigen Raum handelt.

Antwort:

Die geäußerte Anregung deckt sich mit den bereits für das kommende Winterhalbjahr eingeplanten Rückschnitt- und Rodungsarbeiten des Regiebetriebes, der im Bereich Rizal-Ufer bereits einige Markierungen vorgenommen hat.

Seitens des Regiebetriebes ist außerdem beabsichtigt, zwischen Wehrsteg und Ludwig-Guttmann-Straße abschnittsweise die vorhandenen Gehölze auszulichten bzw. in Teilen zu roden, um Blickbeziehungen zur gegenüberliegenden Insel zu ermöglichen.

Insbesondere im Bereich der Bankstandorte und der Informationstafeln zum Thema "Vögel" sollen freie Abschnitte geschaffen werden.

Aus naturschutzrechtlichen Gründen dürfen die Arbeiten erst innerhalb der nächsten Vegetationsruhe vorgenommen werden. Die Maßnahmen werden abschnittsweise und über mehrere Jahre verteilt erfolgen.

## **Sitzung des Gemeinderates vom 25.09.2008**

**Ergebnis:** behandelt